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344/J Anfrage 

der Abgeordneten Dr. K 1 ein er, Dr. Stella K 1 ein - L ö wund 

Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Verwendung der für Studentenheime zur Verfügung,gestellten Budget

mittel. 

-.-.-.-0-
Der an erster Stelle unterzeichnete Abgeordnete hat am 26.5.1965 

an den Bundesminister für Unterricht im Nationalrat die Frage gerichtet, 

ob er bereit ist, die Budgetmittel zur Errichtung von Studentenheimen 

nach dem Umfang der jeweiligen Bauvorhaben zu vergeben. Der Herr Bundes

minister für Unterricht hat diese Frage bejaht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher nunmehr gegen Ende 

des laufenden Budget jahres an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

nachstehende 

Anfrage: 

Wie wurden die im laufenden Bundesfinanzgesetz zur Förderung des 

Studentenheimbaues zur Verfügung gestellten 35 Millionen Schilling bisher 

vergeben'? 
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